



Oriel Alvarez viajó a Viña

Ayer, a las 18.00 horas, via aérea viajó a Viña del Mar Oriel Alvarez, Director del grupo Khorí, especialmente invitado por una institución que anteriormente realizó un concurso de Gabriela Mistral, el que consistía en referirse a la obra y personalidad de la divina poetisa.

Al respecto, Oriel Alvarez señaló a la "Estrella del Loa": "la Cooperativa de Vivienda Multiactiva Canal Beagle Limitada me envió hace algunas horas el pasaje para viajar a Viña, donde ellos realizarán una entrega de premios. Yo no conozco esa ciudad, sin embargo tengo grandes

amigos alli".

La entrega de premios a los participantes en ese certamen se realizará mañana en la sede de la institución viñamarina. La invitación que le llegó a Oriel Alvarez viene firmada por el Gerente de esa institución, Arnaldo Guerrero García.

"Yo todo lo que hice fue enviar ese trabajo del padre de Gabriela, sólo se trató de aportar. Sin embargo, —agregó— esta es una oportunidad de visitar museos, saludar a mis antiguos amigos y sobre todo conocer la "ciudad jardín", dijo Oriel Alvarez, emocionado antes de viajar.

La estrella del Loro, Colonia, 19-11-
1981 p. 16.

Oriel Alvarez viajó Viña. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oriel Alvarez viajó Viña. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)